

Communiqué de la Commission Technique d'ITAF International

La Commission Technique d'ITAF International demande aux professeurs de clubs dans tous les pays, de bien vouloir respecter la recommandation suivante :

Est débutant en Aikido tout pratiquant qui se situe entre mkyu et 3^{ème} dan.

La seule manière de progresser pour un débutant est de travailler les bases de l'Aikido.

Conscient de cela, Morihiro Saito a mis au point une méthode de travail parfaitement adaptée aux besoins du débutant. Cette méthode est un excellent outil pédagogique et doit être utilisée pour enseigner aux débutants.

Au-delà du 3^{ème} dan, le pratiquant est censé avoir acquis, grâce à cette méthode, les bases indispensables pour accéder à la deuxième partie de son parcours. C'est alors, et alors seulement, qu'il doit être initié à la réalité complexe de l'Aikido, qui déborde infiniment le cadre de la méthode pédagogique.

Il ne serait profitable ni pour l'individu, ni pour le club, ni pour l'association, que soient transmises au débutant des connaissances appartenant à un registre qui n'est pas encore le sien, et qui dépassent à ce moment de sa progression ses capacités de compréhension.

La Commission Technique demande donc à tous les professeurs de bien vouloir faire preuve, du plus grand discernement dans le choix de leur enseignement, selon le niveau technique et la maturité des pratiquants auxquels ils s'adressent.

Le 16 septembre 2012,

La Commission Technique d'ITAF International.